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 一般質問 
質 問 順 位 １ 番  近 藤 紀 男 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．新火葬場の建設 
  について 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．ケーブルテレビ 
  について 
 
 
 
 
 
 
 
３．教育長の所信に 
 ついて 
 
 
 
４．本市の教育関係 
 予算について 

① ３月議会閉会以降の新火葬場に向けての当局の取 
 り組みについて。 
 
② 関係３地区（森、佐野、小田原地区）より、新火 
 葬場建設に対する「反対の意思表示」がなされたと 
 聞いていますが、その内容とそれについてどのよう 
 に受け止め、今後どのような対処をお考えなのかお 
 尋ねします。 
 
 
① 安否確認について。 
    いつどこで誰がどのような形で行うのでしょうか。 
 
② トラブル（故障等）対応箇所の明示について。 
  （とりわけ光ケーブル損傷に係わるもの） 
 
③ 行事放送への人権の配慮について。 
 
 
① 就任に当たり、今後豊後高田市の教育をどのよう 
 な方針で進められようとお考えなのか、所信をお尋 
 ねします。 
 
 
① 本年度教育関係予算（図書費・特別支援教育費） 
 は交付額に対しどの程度の割合でしょうか。 
  （教材費の予算額はいくらで、交付額に対しての割 
 合について） 
 
② 教育関係予算の充実について。 

市 長 
 
 

〃 
 
 
 
 
 
 
市 長 

 
 

〃 
 
 

〃 
 
 
教 育 長 

 
 
 
 
教 育 長 

 
 
 
 

〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 １ 番  近 藤 紀 男 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
５．給食センター調 
 理部門の民間委託 
 並びに食材の安心 
 ・安全について 

① 調理業務の民間委託に際し、市が食材を購入し、 
 業者に支給する形で調理業務を委託するとされてい 
 ますが、このことは労働者派遣法に抵触する恐れは 
 ないのかお尋ねします。 
 
② 食材の調達方法・安全確認（定期的な検査）・管理 
 体制について。 
 
③ 食材の原産地・納入業者の公表について。 
 
④ 原油の値上げやバイオ燃料の需要拡大によって農 
 産物価格が高騰しており、保護者より給食費の値上 
 げが心配されております。見解をお伺いします。 

教 育 長 
 
 
 
 

〃 
 
 

〃 
 

〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 ２ 番  尾 上 真 一 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．ワーク・ライフ 
 ・バランスについ 
 て 
 
 
 
２．まちづくり交付 
 金事業に関するア 
 ンケートについて 
 
 
３．市民乗合タクシ 
 ーについて 

① ワーク・ライフ・バランス（仕事と生活の調和） 
 推進のための行動指針について。 
 
② 誘致企業等に対する取り組みについて。 
 
 
① 桂橋架け替え事業について。 
 
 
 
 
① 呉崎地区の市民乗合タクシーについて。 

市 長 
 
 

〃 
 
 
市 長 

 
 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ３ 番  川 原 直 記 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．耐震補強の現状 
 と予算措置につい 
 て 
 
 
２．学校施設につい 
 て 
 
 
３．給食センターに 
 ついて 
 
 
４．ケーブルテレビ 
 について 

① 市庁舎、各学校、公共施設の現状と計画状況につ 
 いて。 
 
 
 
① 校舎、体育館、トイレの建て替えや改修の現状と 
 今後の予定について。 
 
 
① 民間委託の破談の理由と今後の対策について。 
 
 
 
① 回線によってつながらない局番がある。 
  今後復活できる予定について。 
  最初から理解しておいたか。 
 
② 加入件数が予定より多いが、一般会計からの持ち 
 出しはなくて運営できるのか。 

市 長 
 
 
 
 
教 育 長 

 
 
 
教 育 長 

 
 
 
市 長 

 
 
 

〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 ４ 番  明 石 光 子 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．行政サービスの 
  見直しと市民協働 
  について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．教育問題につい 
 て 

① 国・地方を通じた厳しい財政状況の中で、本市に 
 おいても、現状の行政サービスを維持することが難 
 しくなっています。 
    今後は、市民参画を促進する協働のまちづくりを 
 推進する必要があると考えます。 
  そこでサービスを三つのエリアに再編してはいか 
 がでしょうか。 
  ・民間に担っていただくアウトソーシング 
  ・民間と一緒にやる協働・パートナーシップ 
  ・行政は行政でなければできない領域を重点的にや 
  る適正化された行政のエリア 
 
 
① 学校の耐震化対策について。 
 
② 都甲小学校の校舎建替えについて。 
 
③ 発達障がい児の教育支援について。 
    （特別支援教育の取り組みについて） 

市 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
教 育 長 

 
〃 

 
〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 ４ 番  明 石 光 子 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
３．子育て支援につ 
 いて 

① 発達障がい児の早期発見につながる５歳児健診の 
 実施について。 
  ・本市における５歳児健診の必要性考え方をお聞か 
  せください。 
 
  ・発達障害者支援法が施行され、３年が経過したい 
  ま、本市での取り組みについて。 
 
  ・現行の健診体制では、発達障がいが発見できない 
  ケースがあると思われますが、仮に５歳児健診を 
  実施するとしたら、現在の体制・予算などからど 
  のような問題点・課題があるのでしょうか。 
 
  ・現行の健診体制で発達障がいがあると診断された 
  場合の対応策と連係について。 
 
② 里帰り出産に対する妊婦健診費用の助成について。 
  ・里帰りで居住地から離れ、県外で妊婦健診受けて 
  も、本市の無料健診制度が適用できるよう、取り 
  組みをお尋ねします。 

市 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 ５ 番  安 達  隆 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．火葬場の建設に 
  ついて 

① 千部の地に火葬場の再構築を！ 
    合併後、新市は長年の懸案事項であった火葬場の 
 再建に向けて「豊後高田市火葬場建設候補地選定委 
 員会」を立ち上げ、適地の選定に尽力される中、３ 
 年が経過しています。現在市が取り組んでいる場所 
 も地域住民の反対運動が起こり、自治会単位で反対 
 決議を出している状況であります。 
    火葬場は公共施設と言えど迷惑施設であります。 
    さらに新設となると地域住民の感性の問題に関わ 
 ってきます。 
    老朽化した現在の火葬場は、戦後千部山に観音堂 
 が建立されて以来、「聖地」として「精霊の宿る場所」 
  として多くの市民の心の中にあります。 
    また、なぜ千部の地に再構築しないのかという声 
 も大なるものがあります。 
    いまある火葬場は昭和47年11月に建設されたもの 
 であり、周辺住民の寛容な対応で維持されてきまし 
 た。 
    その恩に報いるべく、地域の条件整備の下再構築 
 すべきものと考えます。 

市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ６ 番  大 石 忠 昭 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．ケーブルテレビ 
 について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．市長交際費など 
 の情報公開につい 
 て 

① 市民チャンネルの放送内容の改善について。 
 
② 基本チャンネル、アナログのＫＢＣ九州朝日放送 
 が時々映りが悪く市民から苦情が寄せられている。 
 改善策について。 
 
③ 高齢者の緊急通報や安否確認など在宅サービスに 
 ついて。 
 
④ 自治会や学校、老人クラブなど各種グループの一 
 斉連絡などについて。 
 
⑤ 生活保護世帯の加入促進について。 
 
⑥ 県営住宅、県職員住宅などの加入促進について。 
 
 
① 大分県内19自治体の首長の交際費の支出先の情報 
 公開度について、おおいた市民オンブズマンの調査 
 で豊後高田市は13位と公表されている。大分市、竹 
 田市並に情報公開の充実を図るべきではないか。 

市 長 
 

〃 
 
 
 

〃 
 
 

〃 
 
 

〃 
 

〃 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ６ 番  大 石 忠 昭 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
３．火葬場の建設に 
 ついて 

① 今年３月議会で「現在計画している建設候補地が 
 適地であると判断しているので、年内の早い時期に 
 用地取得を行い、早期着工、早期完成に向けてご理 
 解とご協力をいただけるよう、引き続き取り組む」 
 ことを表明していました。その候補地も周辺地域住 
 民の火葬場建設反対の声が高いと聞いているが、地 
 域住民の理解や協力が得られる見通しがあると認識 
 し引き続き協力を求める考えなのか。 
  現状認識と今後の対応について。 
 
② 火葬場建設候補地選定委員会の設置の目的、役割 
 及び改善策について。 
 
③ これまで旧真玉火葬場周辺、臼野粟嶋神社付近、 
 小田原の３箇所について、市長が火葬場建設候補地 
 に選定し、説明会など開催したあとで地域住民から 
 猛反発を受け断念した経緯があるが、断念せざるを 
 得なくなった原因、取り組みの問題点などどのよう 
 に認識され、新候補地の選定に活かしているのか。 
 市長のワンマン体質が地域住民の反発を受けている 
 が今回の４箇所目の候補地についても断念せざるを 
 得ないのではないか。この教訓を今後どのように活 
 かす考えなのか。 

市 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

〃 
 
 

〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 ６ 番  大 石 忠 昭 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
４．生活保護者につ 
 いて 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
５．後期高齢者医療 
 について 

① 昨年、厚生労働省は生活保護費の引き下げをしよ 
 うとしましたが、国民の世論と運動が政治を動かし、 
 今年は引き下げを断念しました。しかし、厚生労働 
 省は、来年から引き下げを準備しています。 
  生活保護基準が下がれば、賃金や年金などが引き 
 下げられます。生活保護基準に基づく制度が多くあ 
 り、基準が下がればこれらの制度を受けられなくな 
 る人が出てきます。 
  生活保護基準の引き下げは、保護を受けている人 
 だけの問題ではなく、国民みんなの暮らしにかかわ 
 る権利です。 
  市長は生活保護基準の引き下げをさせないよう政 
 府関係機関に働きかけるべきではないか。 
 
② 生活保護者の通院移送費の現状と今後の対応につ 
 いて。 
 
 
① 後期高齢者医療保険が国保税よりも高くなった世 
 帯の負担軽減対策について。 
 
② 野党４党が参院に提出している後期高齢者医療制 
 度廃止法案は、年齢で医療を差別し、高齢者に過酷 
 な負担を強いる同制度を一刻も早くなくすことを目 
 指しています。 
  国民の世論に押されて政府は「制度の見直し」を 
 せざるを得なくなっていますが、「枠内の見直しでは 
 なく廃止せよ」が国民の声です。市長は政府に後期 
 高齢者医療制度の廃止を働きかけるべきではないか。 

市 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

〃 
 
 
 
市 長 

 
 

〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 ６ 番  大 石 忠 昭 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
６．小中学校舎の耐 
 震化について 
 
 
 
 
 
 
 
７．市長、副市長、 
 教育長の扶養手当 
 について 

① 中国の四川大地震では、学校などの倒壊で子ども 
 たちが犠牲になり、生き埋めになったりする痛まし 
 い被害を受けました。 
  「市内の学校は大丈夫か」と不安の声が広がって 
 います。学校は子どもたちの学習の場であり、重要 
 な避難場所でもあり、学校の耐震化を急ぐべきでは 
 ないか。 
 
 
① 旧真玉町、香々地町は扶養手当は支給していなか 
 った。廃止すべきではないか。 

市 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
市 長 

 


